



R6. 7. 4
校長 安藤 佳子

葉鹿小学校ホームページアドレス
<http://hajika.ashi-s.ed.jp>



遠足・校外学習に行ってきました！

5月6日に、1～5年生が遠足に、6年生が校外学習「足利探検」に行ってきました。各学年とも、めあてを話し合ったり、グループ活動の計画を立てたりと、先生や友達と事前学習をしっかりとしてから出かけました。学校外での活動で多くのことを学ぶことができました。

1年生は桐生が岡公園で動物園と遊園地を楽しみました。初めての小学校の遠足でしたが、友達と仲良く活動することができました。2年生は向井千秋記念科学館とつつしが丘公園に行き、プ



<3年生遠足>

ラネタリウムを見たり、科学の実験を楽しみました。3年生は宇都宮のカルビー工場を見学し、ライトレールの乗車体験もしました。初めて乗るライトレールはとてもきれいで乗り心地も最高でした。4年生と5年生は、益子と県庁へ行きました。益子では、有名な益子焼の窯元を見学し、お皿に絵付けをしました。世界



<1年生遠足>



<2年生遠足>



<4年生遠足>

にたったひとつの素敵なお皿ができました。県庁では栃木県のことをたくさん学び、最上階から見た宇都宮の町の景色は素晴らしかったです。6年生は、総合的な学習の時間の校外学習として「足利探検」に行ってきました。グループごとに見学場所を決め、見学コースも考えて活動しました。電車やバスを使って移動し、鏝阿寺や織姫神社をはじめ、足利市のよさを実感できる学習になりました。思い出いっぱいの遠足・校外学習でした！



<5年生遠足>



<6年生校外学習>



葉鹿農園 大盛況!



今年も5年生が総合的な学習の時間にお米作りに挑戦しています。彦谷の亀田さんにお借りし、お米作りのご指導をいただいています。6月11日には、5年生のみんなで田植えをしました。泥の田んぼに足を踏み入れ、ゆっくり移動しながら大事な苗をていねいに心をこめて植えました。夏休み中も成長の様子をよく観察する予定です。秋にはおいしいお米がたくさん収穫できることを楽しみにしています。



2年生の生活科でも、一人一鉢に自分で選んだ野菜の苗を植えて育てています。毎朝、ペットボトルのじょうろで水をあげて成長を楽しみに観察をしています。さつまいもの苗もすくすくと育っています。ナスやキュウリやミニトマトなどが収穫の時期になり、採れた野菜をうれしそうに見せてくれました。

若葉クラスのみならず、「わかばの風」という名の教材園で野菜を育てています。土作りから苗の買い出しまで自分たちで行い、ナスやキュウリの他にとうもろこしやスイカ、唐辛子などたくさんの種類の野菜が育っています。楽しみにしていたとうもろこしやスイカをカラスの被害から守るために、ネットを張ったりかごをかぶせたりと工夫しました。収穫した夏野菜で作ったカレーを作って食べました。こういった経験が子どもたちの心も成長させてくれるのだらうと思います。



151歳を迎えた葉鹿小学校!



6月22日に葉鹿小学校は151歳を迎えました。昨年度は創立150周年を記念して、運動会等の行事を通して盛大にお祝いをしました。150年の節目を過ぎ、新たな151年目の葉鹿小学校。創立記念の講話集会では、「葉鹿小学校校歌」の話をしました。4年前の令和2年10月に葉鹿小学校校歌顕彰実施委員会の皆様のおかげで、正門ロータリーに立派な校歌碑が設置されました。葉鹿小学校校歌は、創立60周年を記念して昭和8年に制定されました。なんと、校歌も90歳を超えているのです。近隣の小中学校の校歌と比べても、とても古く歴史があることがわかります。そして、この校歌を作った人についても話しました。作詞家は小林政一先生。佐野市出身の高校の国語の先生だったそうです。作曲家は、埼玉県出身の音楽家で、栃木県内の学校の校歌を70曲以上も作られた下總皖一先生です。みんなが知っている「たなばたさま」や「ゆうやけこやけ」など3000曲以上の曲を作られたとても有名な先生だったそうです。こんな素晴らしい方々が作ってくださった歴史のある校歌を、これからも大切に歌い続けていきたいと思ひます。集会の終わりには、全員で151歳のお祝いの気持ちをこめて、元気に校歌を歌いました。



本校では、子どもたちの活躍の様子をブログで配信しております。ぜひご覧ください。